



Javier Aureliano García Molina

Nació en Balanegra y actualmente es presidente de la Diputación Provincial de Almería siendo anteriormente diputado nacional del Partido Popular por Almería.

Es licenciado en Derecho y tiene estudios de Ingeniería Técnica Agrícola en la especialidad de hortofruticultura y jardinería. Actualmente es secretario general del Partido Popular de Almería (cargo que ocupa desde el año 2008)

Es concejal del Ayuntamiento de Almería desde el año 2003 (el más veterano) y desde 2011 ha ejercido como Vicepresidente Primero y Portavoz del equipo de gobierno de la Diputación Provincial de Almería. Ha gestionado el Área de Presidencia, Hacienda, Turismo y Empleo y la coordinación de todas las áreas. Javier Aureliano García llega a la presidencia de la Diputación en enero de 2019, tras casi dos legislaturas como vicepresidente y portavoz.